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湖北日报讯（记者杨然、通讯员
陈雪莹、任子君）8月30日，武汉38款
优质鲜活农产品统一采用“江城百臻”
全新包装，亮相武商梦时代、武广超级
生活馆、武商超市（百圣店）等商超生
鲜专区，以“江城百臻”公用品牌集中
迈向市场，实现农超对接。

“江城百臻”是武汉市全区域、全品
类、全产业链的农产品区域公用品牌，

2022年9月对外发布，蔡甸莲藕、蔡甸
藜蒿、亚非西兰苔、洪山菜薹、脉地湾萝
卜、江夏子莲等是其中的代表产品。

作为“江城百臻”品牌运营单位，
武汉农业集团成立了江城百臻供应链
公司，深入推进品牌实体化市场运
作。在当天举行的“江城百臻”进商超
启动仪式暨武汉优质鲜活农产品推介
活动中，江城百臻供应链公司与武汉

武商超市管理有限公司签订战略合作
框架协议，为优质农产品打开了更广
阔的销售渠道。

武汉农业集团相关负责人表示，将
着力加强供应链平台建设，强化“江城
百臻”运营和产品市场营销，严格把控
产品质量，推动“江城百臻”农产品进机
关、进学校、进社区，让越来越多的武汉
优质农产品端上老百姓的餐桌。

武汉优质农产品以“江城百臻”统一标识进商超

湖北日报讯（记者汪训前、通讯
员杜华、向红荣、王品）近日，鄂西渝东
毗邻自然保护地联盟7个成员单位互
签边界协议，构建绿色生态廊道，维护
生物多样性。

根据协议，7个成员单位建立统一
的巡查制度和工作规范，在各保护区
的交界处建立联合保护站点，共派人
员值守，构建绿色生态廊道，让各类野
生动物能够在7个保护区自由穿行。

“保护区虽有界线，但动植物生活
繁衍的空间却无界线。”鄂西渝东毗邻
自然保护地联盟秘书处秘书长、神农架
国家公园管理局总工程师薛红介绍，目
前，神农架国家公园与毗邻的兴山县万

朝山保护区和巴东县金丝猴保护区已
建成25处生态廊道，构建区域金丝猴
保护体系，实现金丝猴生境的原真性和
完整性。今年3月，神农架林区对金丝
猴启动第4次全面调查。与2019年第
3次调查相比，金丝猴种群增加1个，数
量增加147只，总数达到1618只。基
于此次调查，生活在神农架的金丝猴种
群被正式命名为“神农架金丝猴”，并作
为独立的管理单元进行保护。

2018年 6月9日，鄂西渝东毗邻
自然保护地联盟在神农架成立。神农
架国家公园、重庆阴条岭国家级自然
保护区、湖北堵河源国家级自然保护
区、重庆五里坡国家级自然保护区、湖

北十八里长峡国家级自然保护区、湖北
巴东金丝猴国家级自然保护区、湖北三
峡万朝山省级自然保护区7个联盟成
员单位，在资源保护、森林防火、打击犯
罪、科学研究等方面进行合作，构建区
域性保护地协同共建的工作机制。

鄂西渝东毗邻自然保护地联盟共
同守护生物多样性，呵护绿水青山，致
力构建全国示范自然保护地联盟样
板。联盟成立6年来，7个成员单位相
互签订各类联防联管协议100余份，
召开联保联防会议20余次，开展联合
巡护45次、防灭火联合演练6次，有力
促进了生态保护的系统性、连续性和
完整性。

鄂渝7个毗邻自然保护区互签边界协议

8月31日，2024年暑运收官。统
计显示，62天时间里，湖北民航累计
运输旅客775万人次，创暑运新高。

值得注意的是，通过武汉天河国
际机场入境的外国人达11225人次，
同比猛增160%。

来武汉旅游，成为越来越多老外
的选择。

8月27日至30日，“你好！中国”
亚洲旅行商中国行·武汉大会举行。
夜上黄鹤楼，让来自马来西亚的旅行
商代表汤米印象深刻，“10年前，我曾
随旅行社来汉旅游，那时候的黄鹤楼
只能白天来看景色、拍照。如今夜上
黄鹤楼，李白可以通过表演跟你‘对
话’，这种沉浸感、历史感是独一无二
的。10年间，武汉对景点开发、布局、
设计的理念发生了很大变化，给游客
的体验感很好。”知音号、昙华林、巴公
房子、夜上黄鹤楼等一批独具武汉特
色的文旅产品，成为吸引海内外游客

的亮眼IP。
2024年携程口碑榜全球热门目

的地城市TOP100榜单显示，武汉位
列全球第28位。

从全球直飞武汉的航线，也越来
越丰富。

目前，天河机场开设有国际及地
区航线16条，在中部居前。暑运期
间，武汉往返越南芽庄、马来西亚吉隆
坡、日本东京、韩国首尔、新加坡以及
我国台湾省台北市的航班，运力充
沛。武汉出入境边防检查站有关负责
人介绍，从入境航班始发地来看，韩
国、美国、马来西亚、新加坡等国入境
武汉的人员最多，占比超过六成。

早在2019年初，天河机场口岸就
对部分国家公民实施144小时过境免
签政策。去年以来，我国对多个国家
试行单方面免签政策。双重利好叠
加，推动外国人经汉来华热度不断攀
升。武汉出入境边防检查站介绍，为

应对暑期客流高峰，该站设置“144入
境免签”专用通道，引导旅客有序通
关。同时，在口岸现场加强监护、咨
询、引导等警力投入，为需要帮助的旅
客提供帮助，让通关体验更佳。

为进一步完善配套服务，今年4
月底，天河机场启用境外来宾支付服
务中心，设置自助存取款一体机、汇率
信息显示屏以及自助外币兑换机等设
施，并提供涵盖购物、餐饮、住宿、交通
等各类场景的支付引导。在这里，外
国人可以“一站式”解决支付需求。

“洛杉矶可以直飞武汉，睡一觉就
到了，很方便。”美国小伙伊梅卡是小
有名气的主播，前不久他来汉旅行，其
间发布5条Vlog视频收获5.6万次播
放量。武汉的景点、美食和“赛博气
质”是吸引他的重要元素。“在武汉停
留的5天时间里，我感受到这座城市的
魅力，之前还有人劝我不要来武汉，天
哪，他们错过了怎样的美好。”

暑运湖北民航创新高

过万老外“打飞的”来武汉
湖北日报全媒记者 李源 通讯员 张蒙 王璐颖 甘頔

湖北日报讯（记者郭晓明、通讯
员赵骁骥）9月2日上午，湖北网球名
将郑钦文将向2024美网八强发起冲
击，对手是巴黎奥运会网球女单亚军、
克罗地亚人维基奇。对于这场不到1
个月后的重逢，双方都非常期待。

“我们在红土的那场对决，是不一
样的比赛，不一样的战术风格。在我
看来，她更擅长硬地比赛，在温网她
也有很好的表现，所以我认为她是一
位非常难打的对手，你必须做好准备
拿出最佳状态。”郑钦文丝毫没有放
松的意思，“奥运会我一直在战斗，我
几乎拼尽了全力。现在来到美网，我
也会竭尽所能。因为我也把美网看
得很重要，大满贯冠军一直是我的梦
想。”

奥运决赛后，维基奇会以何种态

度再度对决郑钦文？没能登顶奥运，
维基奇在第一时间表达了对郑钦文的
认可，认为她夺冠“当之无愧，配得上
冠军”，同时她也对郑钦文横加指责，
认为她在发球时总是借口观众走动拖
延时间，并声称“关于郑钦文还有很多
有争议的故事”。

只不过，这一切郑钦文都没有放
在心上。她关注的依然是如何更进一
步：“从长远来看，我还是希望做那种
稳定发挥的球员，就像德约、纳达尔、
费德勒他们一样。我知道这个要求很
高也很难，因为你需要保持长期身体
上和心态上的自律，都不容易，但我觉
得高要求对我而言是一件非常有挑战
的事情。”

为此，她在奥运夺金后马不停蹄，
有时甚至需要教练出面控制。在横扫

德国选手尼迈尔的赛前训练时，她被
拍到在休息区哭泣，而理疗师在一边
安慰。当媒体问及此事，她表现得相
当淡定：“是因为我觉得陪练没打好，
他失误太多。”教练佩雷里巴认为她这
么做态度有问题，郑钦文一时接受不
了，觉得有点委屈。哭过之后，郑钦文
意识到自己的问题后，也主动承认了
错误：“其实就是一个很小的插曲，但
可能我压力太大了，一点点小事，都会
让我有一种情绪爆发的感觉。”

实际上，郑钦文的2024年已足够
优秀。这8个月，除了奥运夺冠外，她
在16项职业赛事的单打比赛中拿到
31胜13负的成绩，奖金总数高达227
万美元（约合人民币1600万元），而她
2023年全年的奖金总额也不过170万
美元。

冲击美网八强

郑钦文今日再战奥运决赛对手

8 月 31 日，武汉火车站，南来北往的旅客有序进
站乘车。当天，为期 62 天的 2024 年全国铁路暑期运
输结束。今年暑运，武汉铁路部门增开列车56对，发

送旅客超3900万人次，日均发送旅客63.23万人次，同
比增长3％。
（湖北日报全媒记者 魏铼 通讯员 胡金力 周赟玥 摄）

2024年铁路暑运结束

“了不起的宜昌30年”故事火热征集 （中建三局城投&湖北日报&宜昌市文化和旅游局）

时代更迭，精神永存。宜昌历经三次腾飞，每一次皆缘起于长江三峡的磅礴伟力。葛洲坝、三峡工程、长江经济带中心城市建设，成就宜昌“世界水电之都”“世界文化旅游名城”等荣誉。

中建三局城投作为城市发展合作人，40载深度参与宜昌城市焕新，投资、建设、运营众多重点工程，从交通路网、民生工程、人文艺术到人居焕新，每一步都循时代浪潮而为!

而今，中建三局城投于长江三峡口筑造划时代地标，呼应宜昌列席世界的雄心。我们回望岁月，找寻历史大潮中荣耀印记，传承城市向上的不朽精神，为建设世界宜昌而勠

力同心!

即日起，中建三局城投联合湖北日报、宜昌市文化和旅游局，火热发起“我与三峡·宜昌的30年”故事征集活动，寻找三峡工程、宜昌城市发展的见证者，征集相关人物事迹、影像、

纪念品等。

征集邮箱：2736741658@qq.com 咨询电话：0717-656 8888

如经选用，您提供的影像、纪念品等将录入“三峡·宜昌30年”纪念册，您本人将受邀参加“三峡·宜昌30年”影像展。


